
      

LAVIEPLUSFORTEQUE 
LES CONFLITS, LA GUERRE 

 

Les conflits, les guerres font partie de ce monde… Et pourquoi Dieu ne fait rien  ? 

Ce serait trop facile : dès qu’une guerre éclate, Dieu règle tout, d’un coup de 

baguette magique ! 

Mais Dieu ne travaille pas ainsi. Il n’a pas d’autres mains que les nôtres, pas 

d’autres yeux que les nôtres, pas… Cela veut dire que les hommes doivent 

chercher eux-mêmes la façon de régler leurs disputes et leurs guerres. 

Dieu n’y peut donc rien ? Bien sûr que si. C’est Lui qui met dans le cœur de 

l’homme le désir de paix et d’amour. Tout être humain qui croit en Dieu devrait 

essayer de vivre de façon à résoudre les conflits et apaiser les disputes afin que 

plus aucune guerre ne puisse éclater : c’est une mission pour chacun de nous ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix, 
Là où est la haine, que je mette l’amour.  
Là où est l’offense, que je mette le pardon.  
Là où est la discorde, que je mette l’union.  
Là où est l’erreur, que je mette la vérité.  
Là où est le doute, que je mette la foi.  
Là où est le désespoir, que je mette l’espérance.  
Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.  
Là où est la tristesse, que je mette la joie.  
O Seigneur, que je ne cherche pas tant à être consolé qu’à consoler, à être 
compris qu’à comprendre, à être aimé qu’à aimer.  
Car c’est en se donnant qu’on reçoit, c’est en s’oubliant qu’on se retrouve, c’est 
en pardonnant qu’on est pardonné,  
c’est en mourant qu’on ressuscite à l’éternelle vie. »        St François d’Assise 

Aujourd’hui : fais l’effort de ne pas 
prononcer de paroles méchantes ou 
blessantes   

Défi ! 
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